

Article du 2 avril 2024

## Résultats mitigés pour le club de volley AJP/MJC

Ce samedi, trois équipes de M13 du club participaient à un tournoi départemental 4x4 à Cuxac-d'Aude.

Malgré de bonnes prestations, Coursan 1, 2 et Coursan 3 terminent respectivement 5<sup>e</sup>, 6<sup>e</sup> et 7<sup>e</sup> du tournoi sur huit équipes présentes. Les M15/M18 présentaient trois équipes au tournoi départemental 4x4 de Fitou.

Belles performances de Coursan 2 et Coursan 1 qui terminent respectivement 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>, Coursan 3 pour sa part termine 7<sup>e</sup> sur 10 équipes présentes.

Les M18 6x6 Départementales se déplaçaient chez les premières de la poule de Clermont-Hérault. Après un match disputé et serré, les Coursano-pergarnaises s'imposent 3 sets à 1 et se repositionnent au classement. L'assiduité aux entraînements du groupe continue à



Les seniors régionales.

payer. Les seniors régionales se déplaçaient à Mende chez les premières instructrices de la poule. Avec une équipe de 6 joueuses uniquement, sans joueuses centrales et avec des files ne jouant pas à leur poste de prédilection, les filles se sont inclinées logiquement 3 sets à 0 en s'étant battues sur tous les points.

Prochain match, **samedi 6 avril** avec la réception des deuxièmes Agde à 20 heures.

et du 3 avril 2024

## La compagnie du Hérisson invitée de la MJC



La salle a chaleureusement applaudi le jeu des comédiens.

Théâtre, danse, ateliers lecture... la Maison des jeunes et de la culture de la place Voltaire est une touche-à-tout de la culture.

Vendredi dernier, elle a une nouvelle fois accueilli la compagnie carcassonnaise Le Hérisson qui, après *L'amour est dans le poste*, en mai dernier est venue jouer sa dernière pièce, *Petit meurtre sans conséquence*.

Le texte de Jean-Pierre Martinez a, pendant plus d'une heure, tenu en haleine une

salle Miro très confortablement garnie qui n'a pas ménagé ses applaudissements à Françoise Garola, Ariane Marchika et Jean-Yves Barthas. « Cette pièce, jouée au festival off de Carcassonne, s'exporte avec bonheur dans le Narbonnais », dit notamment le président de la MJC carcassonnaise Didier Vieux qui compte reconduire ce partenariat vivifiant qui fait agréablement « oublier le train-train quotidien ».

L. H.

Article du 23 avril 2024

## L'ALSH MJC toujours au top des vacances



Lors de ces dernières vacances scolaires, le seul centre de loisirs de la ville, géré par la MJC, a tourné à plein régime et a proposé aux enfants un programme toujours aussi varié : sorties à l'étang salin, à l'Écl' doux, des activités diverses avec du golf, du vélo, des ateliers percussion, des sports collectifs, des grands jeux ou de la randonnée. Un programme qui a permis à tous de se détendre un maximum avant la reprise de l'école. C. D. P.



et du 30 avril 2204

## Bons résultats du volley



Les volleyeuses M18 régionales de l'entente AJP/MJC.

Ce samedi 27 avril, les M18 départementales 6x6 recevaient leurs homologues de Coumon. Très bon match des Pergarno-coursarnaises qui s'imposent facilement 3 sets à 0 et remontent à la 4<sup>e</sup> place au championnat qui compte 10 équipes.

Les M18 régionales se rendaient à Béziers pour les play-off du championnat. Elles s'inclinent 3 sets à 1 contre une équipe plus complète en s'étant battues comme à leur habitude. Enfin, les seniors régionales se

rendaient à Mauguio pour l'avant-dernier match du championnat. Avec la présence d'une seule centrale dans l'effectif, l'organisation de l'équipe est revenue à un basique 4-2 qui a donné un bon résultat puisque les Coursano-Pergarnaises s'imposent 3 sets à 1. Après un premier set hésitant, les filles ont pratiqué un bon volley. Grâce à cette victoire, elles reviennent à 1 point au championnat de l'équipe du jour.

C. d. P.